

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

MADRID 21 (23'45)

El proyecto de Administración local

En la reunión celebrada hoy por la Comisión que entiende en el proyecto de Admón. local y á la cual asistieron varios prohombres políticos, quedaron aprobadas las bases adicionadas.

Congreso

La sesión celebrada hoy por la Cámara popular, estuvo desanimadísima.

Hubo que suspenderla por falta de número.

Buque puasto á flote

Telegrafían de Barcelona manifestando que se logró poner á flote el buque «Montserrat», que estaba inundado por las aguas.

Extracción de cadáveres

Despachos de Palermo dicen que continúa la extracción de cadáveres. La mayoría de las víctimas ocasionadas por la catástrofe, habitaban en un hotel próximo al lugar en que ocurrió.

Tropas festejadas

Comunican de Portugal que las tropas que combatieron con los cuamatas y regresaron hace pocos días, continúan siendo muy festejadas.

El entusiasmo que ha producido en el país la presencia de aquellas tropas, lo expota el Gobierno que preside Juan Franco, y le sirve para distraer la atención pública.

Muerte de un ministro

Despacho de San Petersburgo, comunicando que el ministro de Comercio falleció repentinamente en el teatro.

El proceso Harden

Comenzó la nueva vista del proceso contra el periodista Harden, acusado de difamación al conde de Molke.

Ambos se encuentran delicados de salud.

Harden pidió que el tribunal se declarase incompetente, puesto que ya ha sido juzgado por otro; pero dicha petición fué rechazada.

La escuadra yanki

Son contradictorias las noticias que dan los periódicos extranjeros acerca de si la formidable escuadra yanki, que ha ido al Pacífico, regresará por el canal de Suez ó por otra vía.

Local y Regional

A primera hora de la tarde de ayer, fué atropellado por el carro que conducía Francisco Caldera Expósito, el joven Antonio Guzmán Martínez, que sufrió una rozadura en la pierna izquierda. Se le condujo al Hospital civil para su curación.

Un perro de la propiedad de Magdalena Silva, merdió anoche en un brazo al niño Florencio Urbano, en la calle de Echegaray.

Para evitar reclamaciones en su día y los disgustos naturales, si por casualidad *toza*, nos ruega el Sr. Caramón que advirtamos á las personas á quienes ha dado participación en el número de Navidad 37.665, que no es éste el tomado

y sí el 37.663; aquél fué puesto por error involuntario.

El Sr. Gobernador de la provincia ha impuesto la multa de 50 pesetas á cada uno de los doce jornaleros que en la noche del 16 del actual fueron sorprendidos por la Guardia civil de Oliva de Jerez, jugando á los prohibidos en la taberna del vecino de aquella villa José Manuel Domínguez Rosero.

Igualmente ha impuesto multas de 15 pesetas á los vecinos de Llera y Oliva de Mérida, Joaquín Díaz Ortiz (s) Lagarto-lagarto y Alonso Acevedo Casillas, á quienes les ha intervenido la Guardia civil las escopetas que usaban sin las correspondientes licencias.

Almacenes de maderas

Máquinas de acerrar y carpintería, movidas á vapor.

Enormes surtidos en maderas de todas clases y dimensiones.

Metro lineal, tablón filandés á 1 60 pesetas.

Y demás maderas 5 por 100 menos que otra cualquier casa.

Retal de Madera á 1,50 pts. los 100 kilogramos.

Juio Sraez Montelro

Estación ferro-carril

Hace pocos días tuvieron que suspender sus juegos higiénicos y retirarse avergonzados á sus casas varios niños de la buena sociedad, porque los trajes que llevaban puestos quedaron destrozados apenas comenzaron aquellos juegos.

Ninguno de esos niños era de los que se ven en «La Sevillana». (Echegaray, 30).

Velasco (fotógrafo), Echegaray 24.

El príncipe de Asturias.

Es interesantísimo el nuevo retrato del heredero de la Corona de España que publica *Nuevo Mundo* en su número de esta semana.

También publica notas muy curiosas de los siguientes sucesos de actualidad:

Concurso aerostático en el Real Aereo Club.—El tren de *Los intereses creados* en Lora.—Fiesta gimnástica.—Romances en Mérida.—La casa del Greco en Toledo.—Un monumento de Querol.—Artistas del Real, etc., etc.

Ayer se reunió en el Ayuntamiento la comisión de Hacienda, con objeto de informar varios asuntos.

Siguen las apuestas con motivo de la lotería de Navidad
¡Cuántas ilusiones quedarán destruidas el día 23!

Teatro.

FUNCIÓNES PARA HOY:

Por la tarde á las 4:
«La infanta de los bucles de oro», «Ninon» y «Sangre moza».

Por la noche á las 8 y media.
«Colorín... colorao», estreno de «La bella Lucerito» «El primer baile», y «certamen nacional».

Recibos de lotería á dos tintas, 90 cénts. el 100, en la Casa Arqueros, Larga, 48.

En la misma casa lo mejor en libros, postales y artículos de escritorio.

Se pusieron á la venta las Agendas.

Planas orladas y diplomas de preciosos dibujos.

Material de dibujo y pintura.